

Quant à la statue de saint Roch qui se trouvait jadis dans la chapelle de Choulans, on ne sait ce qu'elle est devenue depuis la démolition du sanctuaire.

M. Meynis écrivait, en 1872, qu'on avait découvert, quelques années auparavant, dans une maison voisine de la chapelle, « les restes à peu près informes d'une statue de pierre que la tradition voulait avoir été la statue de saint Roch (1) ; » mais nous n'avons pu recueillir aucune indication à ce sujet.

Joseph VINGTRINIER.

(1) D. MEYNIS, *Les anciennes églises paroissiales de Lyon*. Lyon, Josserand, 1872, p. 125.



FRAGMENT DE BAS-RELIEF EN TERRE CUITE

*trouvé sur l'emplacement de l'ancienne chapelle de Saint-Roch, à Choulans
(époque gallo-romaine).*